
 
CC Wengen- Jungfrau 

Protokoll der Hauptversammlung2018 
 
 
 
 
 

 
Ort:   Restaurant Eiger 
Datum:   14. Oktober 2018 
Zeit:   10.00 Uhr 
 
Anwesend:  14 gemäss Präsenzliste 
Entschuldigt:  14 
 
1. Begrüssung 

DerVize-Präsident Hanspeter Hirsig eröffnet die Hauptversammlung und gibt alle 
Entschuldigungen bekannt. Es wurde statutengemäss eingeladen und wir sind 
beschlussfähig. 
 

2. Wahl eines Stimmenzählers 
Zuber Reto wird einstimmig gewählt. 
 

3. Jahresbericht des Vize-Präsidenten 
Der Vize-Präsident Hanspeter Hirsig liest seinen Jahresbericht vor. 
Dieser wird einstimmig und mit Applaus genehmigt.  
 

4. Protokoll HV 2017 
Das Protokoll der HV 17 wurde mit der Einladung verschickt. 
Es wird einstimmig angenommen. 
Das neue Protokoll wird auch auf www.jungfrau-curling-club.ch ersichtlich sein.  
 

5. Jahresrechnung / Revisorenbericht / Décharge erteilen 
Die Jahresrechnung wird von Stooss Ruedi erläutert. Die Rechnung schliesst mit einem 
Verlust von Fr.521.71 ab. (Neue Webseite). Die Jahresrechnung wird einstimmig 
genehmigt. 
Wir haben dieses Jahr von der Steuerverwaltung eine Steuererklärung erhalten. Solange 
das Vermögen jedoch nicht über Fr. 70‘000.- ist, werden wir keine Steuern bezahlen 
müssen. 
 
Der Revisorenbericht wird von Stooss Ruedi vorgetragen und einstimmig angenommen. 
Die Décharge wird dem Vorstand einstimmig erteilt. 
 

6. Budget 2018/2019 
Das Budget wird erläutert von Stooss Ruedi. Das Budget wird einstimmig genehmigt. 
 

7. Mutationen 
Da Zehr Hanspeter dieses Jahr verstorben ist, halten wir ihm zu Ehren eine Gedenkminute 

http://www.jungfrau-curling-club.ch/


Eintritte: Kläy Christine, Steinmann Marc, Zuber Reto, Schweizer Gabi, Moser Mathias, 
Winiger Max 
Austritte: Feuz Peter 

 
8. Wahlen 

Die beiden Revisoren Stooss Ruedi und Nöthiger Rolf stehen zur Wiederwahl. 
Sie werden einstimmig gewählt. 
 

9. Vorstand wie weiter? 
Es ist dem jetzigen Vorstand ein grosses Anliegen, dass der Club auch nach der nächsten HV 
noch besteht und nicht aufgelöst werden muss. 
Lüscher Stephan bleibt weiterhin im Vorstand. 
Nach reger Diskussion stellt sich Zuber Reto zur Verfügung eine Position im Vorstand zu 
übernehmen. 
Von Allmen Adolf hilft gerne mit, wenn er in Wengen ist, jedoch ohne dem Vorstand 
beizutreten. 
Grossenbacher Peter übernimmt spontan den Kassier. 
Es freut uns riesig, dass wir so positiv ins neue Vereinsjahr schauen können. 
Ein bis zwei zusätzliche Personen werden noch gesucht, um den Vorstand zu komplettieren. 
 
 

10. Junioren 
Den Jugendlichen wird am Montagabend wieder gratis Eis unter Betreuung angeboten. 
 

11. Vorschau 2018/2019 
Das neue Programm für die Saison 18/19 folgt. 
Jeweils am Montagabend ist Gratis-Curling für Jedermann. 
 

12. Verschiedenes 
Die an der letzten HV gesprochenen Fr. 1500.- für das Zelt an der BOCA wurden nicht 
benötigt, da vom BOCA Komitee genügend Sponsoren gefunden wurden. 

 
 
 
 
Sitzungsende 11.10Uhr. Anschliessend Apéro  
 
 
 
Das Protokoll    Hiecke Eva 
 


